



## RINGKASAN

MEGAWATI REZKYAH ZAENAL. Audit atas Hutang Usaha pada PT MYF oleh KAP Yakub Ratan dan Rekan. *Audit of Account Payable in PT MYF by KAP Yakub Ratan dan Rekan*. Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Salah satu syarat untuk melihat sehat atau tidaknya sebuah bisnis sebenarnya dapat dilihat dari bagaimana perusahaan membuat laporan keuangan. Semua akun dalam laporan keuangan tentunya perlu diperiksa. Salah satu akun yang sangat berpengaruh di dalam laporan keuangan adalah hutang usaha. Perusahaan tidak luput dari transaksi dalam pembelian dan pembayaran dan akun hutang usaha merupakan akun yang sangat kritis dalam siklus ini. Hutang usaha adalah kewajiban yang belum dibayar yang timbul dari pembelian barang dan jasa yang telah diterima dalam kegiatan normal perusahaan. Audit atas hutang usaha sangat penting dilakukan karena salah satu utang memiliki materialitas yang besar dalam salah satu laporan keuangan. Saldo akun hutang usaha seringkali disajikan lebih rendah daripada nilai aktiva, agar kinerja perusahaan terlihat baik.

Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk mengetahui proses audit atas hutang usaha pada PT MYF yang terdiri dari 4 tahap, yaitu tahap penerimaan perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pelaksanaan audit, dan tahap pelaporan audit. PT MYF sendiri merupakan perusahaan BUMD yang menjalankan usaha di bidang petanian, distribusi hasil pertanian, serta mendukung proses pemuatan material tambang. Penulis menggunakan 4 metode dalam mengumpulkan data, yaitu wawancara, dokumentasi, studi pustaka, dan observasi. Penulis melakukan metode tersebut saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di KAP Yakub Ratan dan Rekan yang berlokasi di Jalan Masjid Agung, Nomor 80 A-B, Makassar. KAP Yakub Ratan dan Rekan melakukan berbagai jasa dalam bidang keuangan, salah satunya audit atas laporan keuangan.

Dalam melaksanakan audit atas laporan keuangan PT MYF, KAP Yakub Ratan dan Rekan melalui 4 tahapan audit. Yang pertama adalah tahap penerimaan perikatan audit. Auditor menjalankan beberapa prosedur sebelum akhirnya menerima perikatan audit oleh PT MYF. Tahap yang kedua adalah tahap perencanaan audit. KAP Yakub Ratan dan Rekan menyusun *audit planning* yang berisi *list* permintaan data, materialitas dan prosedur audit yang akan dilakukan pada pekerjaan lapangan. Tahapan yang ketiga adalah tahap pelaksanaan audit, Auditor melakukan beberapa pengujian dalam tahap ini, yaitu pengujian pengendalian, pengujian analitik serta pengujian substantif. Auditor mengumpulkan bukti audit sesuai dengan prosedur audit yang disusun dalam *audit planning*. Bukti pemeriksaan yang telah dikumpulkan auditor didokumentasikan ke dalam kertas kerja. Tahapan yang terakhir adalah tahap pelaporan audit. Pada tahap ini auditor mengevaluasi hasil audit, mengkomunikasikan hasil temuannya dengan klien, dan mendapatkan *representation letter* dari manajemen. Langkah terakhir yaitu penerbitan laporan auditor independen. Penyusunan laporan keuangan PT MYF sudah mengikuti standar akuntansi dan opini yang diberikan atas audit laporan keuangan PT MYF adalah wajar dengan pengecualian.

Kata kunci : hutang usaha, laporan keuangan, tahapan audit.